PROJET D'ANNÉE

Cette année, nous avons une mascotte Gaston le hérisson qui va nous accompagner dans la découverte de notre environnement proche.





Elle a plein d'amis qui voyageront avec nous pour découvrir la vigne, la ville, la forêt, la Loire, les ruisseaux, les marais, ... les jardins proches de l'école.

Elle a aussi le projet d'accompagner les élèves de CM au bord de la mer à leur classe découverte en mars.

Pour cette période, c'est son amie Simone qui a observé et découvert la vigne avec nous.



